

APDESI

Pastikan Situasi Aman dan Kondusif, Kalapas Bersama Babinsa Koramil 01/Tembilahan Kontrol Keliling Blok Hunian

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.APDESI.ID](https://www.apdesi.id)

Nov 22, 2024 - 15:55



Tembilahan, 22 November 2024 – Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan Lapas Kelas IIA Tembilahan, Kalapas Hari Winarca memimpin kontrol keliling blok hunian bersama Babinsa Koramil 01/Tembilahan,

Sertu Anton dan Serda Miskal, serta jajaran petugas lapas. Kegiatan ini juga menjadi kesempatan untuk menyapa warga binaan secara langsung dan meninjau situasi di setiap blok hunian.

Saat kontrol keliling, Kalapas memberikan arahan langsung kepada warga binaan agar senantiasa menjaga ketertiban dan mengikuti aturan yang berlaku. "Keamanan dan kondusivitas lingkungan adalah tanggung jawab bersama. Kami hadir untuk memastikan bahwa semua berjalan sesuai prosedur, dan warga binaan dapat menjalani pembinaan dengan baik," ujar Hari.

Babinsa Koramil 01/Tembilahan, Sertu Anton dan Serda Miskal, turut menyampaikan pentingnya sinergi antara pihak lapas dan aparat TNI untuk menciptakan suasana yang aman. "Kami mendukung penuh langkah-langkah preventif yang diambil oleh pihak Lapas. Dengan koordinasi yang baik, kami yakin keamanan di lingkungan ini dapat terus terjaga," ujar Sertu Anton.

Kalapas Hari Winarca juga menegaskan pentingnya deteksi dini untuk mencegah potensi gangguan keamanan. "Kegiatan seperti ini adalah salah satu bentuk komitmen kami untuk memastikan stabilitas dan ketertiban. Dengan kolaborasi bersama aparat terkait, kami berupaya memberikan rasa aman, baik bagi warga binaan maupun petugas," ungkapny.

Kadivpas Riau, Ricky Dwi Biantoro, turut memberikan apresiasi atas langkah-langkah proaktif yang diambil oleh Lapas Tembilahan. "Kontrol berkala ini menunjukkan keseriusan dalam menciptakan lingkungan lapas yang aman dan kondusif. Sinergi antara lapas, TNI, dan elemen lain harus terus diperkuat sebagai langkah strategis menjaga keamanan dan mendukung proses pembinaan di UPT Pemasarakatan," uj

ar Ricky.